

おおわし

新潟市立大鷲小学校 住所 新潟市南区東笠巻 1202
電話 025-362-5431 ファックス 025-362-5554

E-mail
e607owashi01@city-niigata.ed.jp

ホームページ

<http://www.owashi.niigata-city.ed.jp/>

児童数 87名

努力は必ず報われるんだ ～池江璃花子選手の言葉～

校長 北村 宏

今日は終業式でした。昨年来いろいろなところで言われていることですが、「当たり前」のありがたみを本当に感じた1学期でした。保護者・地域の皆様の学校教育活動への日頃からのご協力に、心から感謝申し上げます。

この「当たり前」のありがたみを話されているオリンピック選手の記事を読みました。競泳の池江璃花子選手です。

<終業式 校長の話より>

(前略) いよいよ東京オリンピックが開催されます。新型コロナウイルスの感染対策の下での開催には、賛成・反対の両方の意見があったようですが、選手たちは一生懸命練習し精一杯競技することでしょう。純粋に応援したいと思います。

たくさんいる出場選手の中で、特に応援している選手がいます。この選手を知っていますか？競泳の池江璃花子選手です。池江選手は小さいころから活躍してきた選手で、中学校3年生で100mバタフライの日本新記録を達成してから、現在17種目の日本記録をもつ大選手です。高校3年生で出場した2018年アジア大会では、日本人初の6種目制覇の偉業を成し遂げました。

ところが2019年2月、検査の結果、白血病と診断されました。白血病は血液の癌とも呼ばれる難しい病気です。毎日毎日やっていた水泳はその日からできなくなりました。東京オリンピックまであと1年半というときに。池江選手の気持ちを考えると本当に切なくなります。

(中略) 10か月の入院生活を終え、退院した池江選手は、少しずつ水泳の練習を始めましたが、筋肉が衰え、体重が18kgも減ってしまっていたそうです。「どん底まで行った人間が、ここまで上がってきたという成長を、ちょっとずつでもいいから見せていければ、それはそれでいいんじゃないかなって思います。」

オリンピックの1年延期が決まったあと、昨年8月、594日ぶりの大会で池江選手は、再びゴールを目指して泳ぎ始めました。そして今年4月の日本選手権で50mと100mのバタフライと自由形の4種目で優勝し、東京オリンピックの出場権をつかんだのです。「つらくてもしんどくても、努力は必ず報われるんだなって思いました。」そのときの池江選手の言葉です。よく聞く言葉ですが、本当に重みのある言葉です。池江選手はリレーに出場します。

明日から39日間の夏休みです。普段できないことにチャレンジできるよい機会です。自分のやってみようこと、おうちのお手伝い、どんなことでも毎日続ける努力をすることで子どもたちは大きく成長します。

子どもたちが植えた、花壇の花や畑の作物も暑さに負けず、大きく育っています。夏休み明け、さらに明るくたくましくなった大鷲の子たちと会えることを楽しみにしています。

◎ 夏休みに歯の治療と歯磨きの習慣を！

当校は、今年度の定期健康診断で歯科の治療勧告が、全児童の3分の2以上の児童に出されました。歯科健診後の学校歯科医さんから以下のお話がありました。



- 乳歯のむし歯が多くなっている。
- 歯石沈着や歯垢の付着のある子どもが多かった。
- 歯肉炎疑いの子どもが前年度よりも増えている。
- マスク生活によって口呼吸が増え、歯垢の付着やむし歯になる子どもが増加している。
- 歯医者に定期的に受診することが大切である。

4月の歯科健診の勧告書はすでにご家庭にお渡ししています。夏休み中に治療が完了するように、ぜひ受診をお願いします。また、夏休み歯みがきカレンダーを配付します。休み期間中、子どもたちに歯みがきの習慣をつけてもらえるよう、ご家庭でもお声かけください。

◎ 夏休みもコロナ感染予防対策をお願いします！

日頃より健康観察等、学校生活における感染症予防対策にご理解とご協力をいただきありがとうございます。夏休み中も、ご家庭での感染症予防対策の継続をお願いいたします。

【感染症対策の徹底】について（新潟市教育委員会より）

- ・身体全体の免疫力を高めるためには、適度な運動、バランスの取れた食事、休養及び睡眠の調和のとれた生活を続けること。
- ・咳エチケットや手洗いなどの基本的な感染症対策を徹底するとともに、3つの密（密閉、密集、密接）を避ける等の予防策の徹底すること。
- ・発熱等の風邪症状がある場合には外出を控え、自宅で休養するようにすること。
- ・食事の前後の手洗いを徹底するとともに、外での会食に当たっては、飛沫を飛ばさないよう大声での会話を控える、会食後の歓談時にはマスクを着用するなど。
- ・毎日の児童生徒等の健康観察を行い、発熱等の風邪の症状がある場合には、自宅で休養するようにすること。
- ・感染経路の不明な感染者数が増加している地域では、不要不急の外出を控える、仲の良い友人・家庭間の行き来を控える、家族ぐるみの交流による接触を控えるなど、感染が広がらないよう対策を講じること。

なお、夏季休業中に大きなけがや入院があった場合や、新型コロナウイルスに係わる事案（濃厚接触者に特定された、PCR検査を受けた、陽性者となった）があった場合には、下記までご連絡ください。その他の登校に係わらない感染症（感染性胃腸炎・咽頭結膜炎等）については、始業式の日に担任に連絡帳でお知らせください。

7月26日～8月6日の期間の平日：大鷲小学校 025-362-5431

土日祝日・8月7日～8月18日：新潟市教育委員会学校人事課 025-226-3237

7月の行事予定

- 22日（木） ●海の日
- 23日（金） ●スポーツの日
- 26日（月） 夏休み（～8月29日）
- 28日（水） 新潟市陸上記録会（西地区）（予備日29・30日）

8月

- 29日（日） 6:30～第2回PTA草取り作業
- 30日（月） 2学期始業式（3時間授業）
- 31日（火） 給食開始

9月

- 1日（水） 発育測定（1～3年）
- 2日（木） 発育測定（4～6年）委員会
- 10日（金） 学習参観
- 16日・17日 修学旅行（6年）
- 30日（木） なかよし遠足

◆ 夏休みにiPadを持ち帰ります。「iPad持ち帰り」たよりや学年だよりをご覧ください。

※年間行事の変更：1/28（金）「学習参観日・懇談会」→1/27（木）「学習参観日・懇談会」